

Los Arcturianos: Sincronización de los Faros de Luz, Rayos y Unión de Llamas



Las rejillas se han equilibrado a una frecuencia más elevada que la esperada y están estables y preparadas para la próxima Onda Evolutiva entrante desde la Fuente (11:11), para ayudar en este Magnífico Cambio de los Tiempos.

Como Ley Natural, el Principio del Ritmo es constante en este Universo. Siempre habrá “otra” onda entrante.

En ciclos evolutivos crecientes (ascensión), ellos se aceleran para asistir en la creación y como la frecuencia se incrementa, se acercan entre sí.

La evolución del ADN requiere la intensificación de las explosiones de Luz fotónica para causar cambios genéticos.

Cada onda afecta a TODOS los Seres en forma diferente, ya que cada vida tiene su ADN propio y particular, su energía de signatura y su propia y personal habilidad de tomar la Luz.

Un cuerpo energético sólo puede absorber lo más que puede absorber por sí mismo (sin “disolverse” a sí mismo hasta la extinción), equilibrando constantemente la ingesta y producción de energía.

Cuanta más energía puede mantener, más energía puede tomar, asimilar e integrar para expansión de la conciencia, más se expandirá y será capaz de expandirse.

Los pioneros toman el “grueso” de estas ondas de energía, ya

que ellos anclan, asimilan y transmutan las energías superiores entrantes hacia sus rejillas internas primero para hacerlas accesibles a TODOS en las cuadrículas externas.

Ellos son también afectados físicamente primero, ya que las energías de alta frecuencia afectan sus cuerpos energéticos y ADN primero y de forma más fuerte.

Cada pionero hace esa ELECCIÓN consciente de transmutar las energías entrantes.

Como las cuadrículas internas son limpiadas individualmente entre medio de los picos de energía, las cuadrículas externas cambian como reflejo de la frecuencia del colectivo Humano. El mundo como es “visto” por TODOS, cambia.

No TODOS pueden “verlo” sin embargo, algunas Almas experimentarán este cambio sin nunca saber conscientemente lo que está sucediendo.

Esta es una opción disponible en este Universo de libre albedrío.

Las nuevas realidades se anclan y reflejan las nuevas frecuencias en las cuadrículas internas mientras USTEDES duermen.

Literalmente se despiertan cada mañana en un mundo nuevo.

Cambia durante el día, cuanto más elevada la conexión en los reinos superiores, más elevadas son las líneas de tiempo.

**Al bajar su vibración, acceden a líneas de tiempo inferiores.
Miren los cielos, ellos reflejan su frecuencia.**

En el pico de las energías entrantes, los pioneros ya no funcionan como individuos, sino como una Unidad como el Colectivo del Corazón, en unidad consciente para asistir en el Cambio Planetario.

Después de cada pico energético, ellos regresan a su proceso personal de liberar la densidad individual e incrementar su frecuencia personal en preparación para la siguiente onda entrante. Así es, de modo que la mayor frecuencia posible es anclada por cada uno de los pioneros.

Pidan para que estos cambios ocurran con FACILIDAD y GRACIA. Envíen la INTENCION desde su Corazón de que TODO lo que sucede sea por el mayor bien de TODOS.

Ya que AHORA las energías comienzan otra vez a incrementarse en frecuencia a lo largo de las cuadrículas, los pioneros están comenzando a dar un paso fuera de su cuadrícula matriz 3D trabajando una vez más y comenzando a elevarse vibratoriamente y sosteniendo el punto de anclaje lo más alto posible en su Ser personal. Esto es en preparación para anclar las energías entrantes con el portal 11:11, que una vez más está aproximándose a la Tierra.

Cuanto más alto el punto que logren ARRIBA; más alto llegarán y anclarán.

Una vez que el nuevo pico es alcanzado, los pioneros comienzan el proceso de liberar la densidad de manera que la nueva frecuencia pueda ser anclada dentro y ellos puedan elevarse al nivel de la nueva frecuencia. Es un proceso de escalones.

Las energías entrantes del portal 11:11 alinearán una vez más las energías cósmicas, galácticas y planetarias para ayudar en la expansión de nuevas líneas de tiempo y la expansión de TODO.

Los humanos son afectados enormemente, porque están fuera de alineamiento con las leyes naturales del Universo.

Esta es una onda energética muy fuerte la cual se manifestará a sí misma en el alineamiento 1111.

Magnéticamente, la secuencia numérica más fuerte para ayudar en el despertar global.

Cada pionero está ahora anclado totalmente en el proceso y enlazado al otro que ha comenzado.

Hasta este momento en el AHORA, los pioneros han terminado individualmente el proceso de liberar todas las programaciones personales y lazos kármicos y se han separado de la matriz 3D.

Ahora que los pioneros están totalmente anclados a las cuadrículas de vibración superior, comienzan a juntarse energéticamente con miembros de su Grupo Álmico original.

Las Familias del Alma están juntándose a lo largo de TODAS las cuadrículas para comenzar su propósito elegido y misiones de ayudar en esta transición.

Al unirse más Faros de Luz, su Luz se expande y cataliza más y más Almas alrededor suyo.

El Corazón Colectivo está comenzando a actuar como uno en perfecta unión, a actuar como UNA fuerza cuando es necesario.

Ellos tienen la habilidad de equilibrar y transmutar cualquier energía orgánica y no orgánica por el mayor bien de TODOS, y cambiar cualquier interferencia externa.

Esto permite que el Corazón Colectivo trabaje como UNO con los elementos y elementales en cualquier forma que sea necesaria para ayudar en el proceso de limpieza de TODO a lo largo de todas las cuadrículas.

ESTO incluye la manipulación del clima, como fue una experiencia reciente.

El siguiente paso en el proceso de unidad física del Colectivo del Corazón está AQUÍ.

La manifestación física de Familias Almicas uniéndose para comenzar a formar nuevas maneras de Vivir en esta Tierra.

Formando comunidades. Uniéndose. Llevando a cabo sus misiones elegidas.

Las Almas entran en su Universo a través de diferentes portales galácticos, pasajes.

El portal Arcturiano (Corredor) es uno de muchos de ellos. Viniendo directamente desde la Fuente, el proceso de descenso comienza en los reinos superiores.

No todas las Almas han estado en la fisicalidad, el proceso de descenso de la vibración y separación de la Fuente tiene que ser equilibrado y nivelado.

Como la ascensión, no puede ser apurado o el envase físico perecería, es lo mismo con el descenso.

Para bajar su vibración, las Almas se separan en rayos de colores para encarnar en esta Tierra.

La Luz Blanca Pura de la Fuente es demasiado poderosa para ser mantenida dentro de un envase orgánico, haría que el envase explotara ya que la vibración es demasiado elevada.

Elas inician el proceso de bajada energética al entrar a nuestro universo y se separan en su Color de Rayo elegido.

Desde allí se separan en géneros.

Cada frecuencia de color tiene una tarea particular que desea alcanzar, un propósito. (El rayo verde por ejemplo (Chakra del Corazón) es el rayo de la sanación).

Cuando los 7 Rayos se reúnen ya no irradian como rayos separados, sino como Luz Blanca. Esto es todo parte de la unificación y regreso a la Fuente.

Los Grupos Almicos eligieron su propósito y misión en los reinos superiores con un propósito muy específico para su experiencia individual así como experiencia grupal.

A cambio cada grupo tiene una experiencia específica que desean crear para la Tierra, líneas de tiempo específicas para anclar y cocrear.

Las Almas individuales encarnan todas en diferentes maneras.

Ya que este Universo es un Universo de dualidad (el principio del género), las Almas también encarnan en géneros elegidos.

**La separación del divino femenino y el divino masculino.
Las Almas Gemelas, (quienes han elegido unirse en lo físico),
están ahora juntándose y anclando líneas de tiempo sagradas,
Hiero gamos, matrimonios divinos.**

**Las relaciones entre hombres y mujeres han sido severamente
sesgadas y alteradas en la matriz 3D.**

**La huella original del matrimonio sagrado está siendo restaurada
a su estado puro, sanada y anclada.**

Cuando almas gemelas se juntan, ellas están uniéndose en preparación para la ascensión a las vibraciones superiores juntas físicamente.

Esta es ahora una opción ya que las Almas no necesitan más morir para cambiar realidades.

Ellas anclan en energías de Almas gemelas, nuevamente una opción.

Un Alma unificada adentro y afuera, aún así caminando en géneros separados.

Estas son las Llamas gemelas. Al estar juntas en lo físico se vuelven grandes Faros de Luz, anclando por su amor físico las energías del Hiero gamos hacia todas las cuadrículas.

Al anclar su línea de tiempo, ellas hacen que la experiencia del matrimonio divino esté disponible para todos los que deseen. También caminan en completo servicio, a nivel global, individual y en conjunto.

Algunas Almas gemelas solían elegir no reencarnar juntas, un Alma permanecía en los reinos superiores para ayudar a la otra.

Muchas se están uniendo ahora a través del proceso de walk in.

Un gemelo que ha quedado atrás está físicamente unido al otro, ahora que la ascensión individual ha ocurrido para el gemelo encarnado originalmente. Juntos ellos dejarán esta dimensión cuando su trabajo sea hecho.

Las opciones de cómo experimentar este próximo estadio del Cambio son infinitas.

Para los pioneros los días de estar “solos” han terminado. (a menos que elijan esta experiencia particular) .

Las Familias Álmicas están juntándose como Una.

Regresando a la Unidad, a la Fuente.

Este es el siguiente paso, el futuro para los pioneros, el siguiente estadio de la misión. Construir familias y experimentar nuevas formas de comunidad y comunión.

Al ascender más pioneros, su sentido del tiempo está perdido.

En las dimensiones superiores el tiempo no existe.

Es un concepto 3D. Todo sucede en el AHORA.

El tiempo se colapsa y ya no es más un concepto ya que cada Alma comienza a ajustarse a la experiencia multidimensional de la Unidad y de las dimensiones superiores.

Las líneas de tiempo del “pasado” y el “futuro” están todas ocurriendo al MISMO tiempo. Ustedes (su conciencia), están viviendo en el Ahora. En este Ahora ya han vivido el pasado y ha terminado.

Ya han alcanzado lo que deseaban obtener en su futuro. Aspectos de ustedes están viviendo en ese pasado, y aspectos suyos están viviendo en el futuro.

Es así como un Alma fragmenta su conciencia. Esas son las líneas de tiempo que están ahora colapsando.

Es por esto que la interferencia externa intenta desviar las Almas de estar en el ahora, de manera de que puedan desviar la energía de las líneas de tiempo vibratoriamente inferiores, experiencias de vida en el “Pasado” o el “futuro”.

Su meta es vivir en “su” cielo – no en el de alguien más.

Al acercarse al punto cero, la conciencia de todos los tiempos y aspectos de su Ser se vuelve consciente.

Esto puede volverse confuso hasta que el discernimiento de las energías es dominado y entendido.

Por lo tanto ustedes “sienten” algo que les sucederá, una premonición, porque están conectados al futuro que ya han experimentado ya que el tiempo se acorta y colapsa.

También es común estar en una experiencia y de repente

recordar que la soñaron la noche anterior.

Eventualmente ya no serán más líneas de tiempo pasadas y futuras una vez que toda la fragmentación álmica sea revertida, y las líneas de tiempo colapsen y se vuelvan uno.

Una vez que un Alma accede y sana un aspecto de sí misma en otra línea de tiempo, esa línea colapsa.

Todas las lecciones y experiencias regresan a ustedes y adquieren todas las herramientas y regalos de ese Ustedes. Y toman esa experiencia de manera de poder adquirirla para ayudarlos en ESTA línea de tiempo.

Ustedes planearon esto de manera de poder tenerlo en este AHORA. (lo hicieron por ustedes mismos)

Aquellas líneas de tiempo y creaciones que han experimentado, deben ser liberadas para acceder a nuevas líneas de tiempo de creación.

Sólo habrá UNA línea de tiempo, un aspecto suyo creando su experiencia mientras continúan su ascensión.

La meta de cada creador es crear nuevas líneas de tiempo de ascensión en este Ahora, no afectadas o manipuladas por líneas pasadas o futuras.

Esto es creación completa, fluyendo totalmente desde ADENTRO sin interferencia externa.

Esto es lo que espera por todos los pioneros que han elegido expandirse y ascender.

**El poder total de creación rodeados de su Familia Álmica.
Ya no más sintiéndose extraterrestres en un mundo extraño.**

En el pasado nunca se sintieron en casa en este planeta, nunca estuvieron destinados ya que su frecuencia no se emparejaba con la matriz 3D.

Vinieron como “catalizadores espirituales”. Pero ahora, desconectados de la tercera dimensión, su frecuencia se siente unificada, completa.

BIENVENIDOS A CASA

Nos alegramos en su regreso al Hogar.

Nosotros Somos los Arcturianos.

Acérquense si se sienten llamados por dentro a conectarse con Nosotros.

Estamos aquí en Servicio para Ustedes.

Esto es lo que nos trae dicha.

Siempre.

Nuestro Corazón está lleno de Amor por Ustedes, Ustedes son nuestra Familia, Nosotros somos suyos.

Somos Todos Uno.

***Desde el Aspecto Arcturiano de Mi Ser, les traigo bendiciones a Todos.**

**En profunda Gratitud y en Servicio desde mi Corazón.
Comparto mi Corazón y Amor con TODOS.**

**MARIA (LIGHTLOVER1964)
TRADUCCIÓN – SHANTI
VOCES DE ARCTURUS Y ANDRÓMEDA
WEBSITE : ☐ [HTTP://WP.ME/P5RUDL-HLK](http://wp.me/p5rudl-hlk)**

▣ ASCENSION SUAVE

11 - 11



**QUE EL RENACIMIENTO Y EL PODER DEL AMOR DIVINO TOME
EL CONTROL AQUI Y AHORA!!!**

**MEDITACION DIAMANTINA ASCENSIONAL▣
DETONADOR DE INTERCONEXION.▣**

**A). Meditacion de proteccion de toda la jerarquia planetaria y
cosmica COMPLETA▣**

<https://www.youtube.com/watch?v=yLEx3ekkvQI&index=2&list=RDzqttRHsbOd8>

▣ Pinche Aqui !

Al Detonar... incluye la fase A...!..pero recomiendo enormemente hacer la fase A al menos 3 veces en tu vida antes de "DETONAR" hasta que lo integres!..para hacer luego bien INTERCONEXION. Me parece un buen ejemplo!..hermanos, centraros en el corazón y ser creativos, conecten con sus presencias YO SOY, guias, angeles, arcángeles, maestros ascendidos, a través de la Gracia divina de la Mater Divina Cósmica.

□ B) . DETONADOR DE INTERCONEXION 441 □

<https://wwwB.youtube.com/watch?v=zqttRHsbOd8&list=RDzqttRHsbOd8#t=9> □ □

Pinche Aquí para el DETONADOR DE INTERCONEXION 441

QUE EL RENACIMIENTO Y EL PODER UNIFICADOR DE LA QUINTA ESENCIA DIVINA-DEL AMOR DIVINO TOME EL CONTROL AQUI Y AHORA!

EN REALIDAD DE VERDAD LA HUMANIDAD EN ESTE GRAN MOMENTUM ESTA RECORDANDO EL PODER DE LA QUINTA FUERZA GALÁCTICA,!..LA QUINTA ESENCIA DIVINA. !..EL PODER SUPREMO FEMENINO DE LA CREACIÓN!□

QUE LA LUZ DE INTERCONEXION TOME EL CONTROL AQUI Y AHORA!

RETORNO OM/AM. La Quinta Fuerza Galáctica. MACUILXOCHITL



¡ QUE EL AMOR DIVINO TOME EL CONTROL AHORA !

Muchas Gracias por Compartir, por Ser y Estar !!!

Con Gratitud y Amor Siempre

AN,ANASHAMUAA,SSS

SEAN FELICES! AMOR Y LUZ 441

AN,ANASHA,AM Chamuel

¡Quien se Unifica, está en la Totalidad!



LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL ☐

www.lainterconexionarcoiris.com ☐

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION ☐